

## ► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas  
con discapacidad intelectual de:



# Todos los barrios tendrán patinetes eléctricos en junio

Chus Marchador



La ciudad de Zaragoza tiene nuevos patinetes eléctricos. Un patinete eléctrico es un vehículo que funciona con batería. La gente que va en patinete no tiene que hacer ningún esfuerzo para moverse.

Como son muy cómodos y fáciles de usar, ahora hay muchos patinetes que circulan por Zaragoza.

Algunos de estos patinetes son compartidos. Es decir, los pueden usar varias personas. Cuando una persona termina de usar el patinete, lo aparca y lo puede usar otra persona.

Las empresas que han traído los nuevos patinetes compartidos a Zaragoza se llaman Koko y Reby.

Los de Koko son de color naranja y negro, y los de Reby son morados y negros.

Estas empresas han firmado un acuerdo con el Ayuntamiento de Zaragoza y han decidido que habrá patinetes eléctricos en todos los barrios en junio.

Hasta ahora había más empresas que daban el servicio y no había control sobre los patinetes que



**Presentación.** Los nuevos patinetes que circulan ya por Zaragoza, en la plaza del Pilar.

había en las calles. A veces, era difícil pasear por algunas calles, porque había muchos patinetes en medio de las aceras.

El Ayuntamiento hace unos meses, buscó empresas

que dieran este servicio. Las empresas que más gustaron fueron Koko y Reby.

Una de las cosas que más le gustó al Ayuntamiento es que estas empresas quieren contratar a muchas personas con

discapacidad de Zaragoza. Estas personas se encargarán del mantenimiento de los patinetes en la calle.

Zaragoza va a ser un ejemplo para otras ciudades y va a crear empleo gracias a los patinetes.

## Zaragoza quiere reciclar más ropa

El Ayuntamiento de Zaragoza quiere que haya más gente que recicle ropa en la ciudad.

Este año va a aumentar el número de contenedores de ropa usada en las calles.

Así se va a poder reciclar mucha más ropa de la que se recicla ahora.

Algunas de las empresas que recogen la ropa usada contratan a personas con discapacidad.

Parte de esa ropa se venderá como ropa de segunda mano.

## El Barcelona, eliminado de la Champions

Esta semana, el Fútbol Club Barcelona ha sido eliminado de la Champions.

La Champions es un torneo de fútbol en el que participan los mejores equipos de los países de Europa. Un torneo de fútbol es un campeonato de muchos partidos.

El equipo de la ciudad inglesa de Liverpool ganó al Barcelona. El equipo de Liverpool metió 4 goles. El Barcelona era el único equipo de fútbol español que quedaba en esta competición.

## Un conductor de autobús evita un asesinato

Esta semana, un conductor de autobús de Zaragoza ha evitado que una mujer fuera asesinada por su novio.

El conductor iba en su autobús por el barrio de Miralbueno y vio a una mujer pedir ayuda dentro de un coche.

El conductor paró el autobús y se bajó a ayudarla. Entonces, vio que dentro del coche había otro hombre.

Este hombre quería cortar el cuello a la mujer con un cúter.

Un cúter es como un cuchillo pero más pequeño y muy afilado.

La mujer quería romper la relación sentimental con el hombre, que era su novio.

El conductor sacó a la mujer del coche para evitar que el otro hombre la matase.

Otras personas que pasaban por la calle ayudaron al conductor y a la mujer.

La mujer se recupera de sus heridas en un hospital.



Chus Marchador

**Herido.** El conductor de bus sufrió un corte en una mano.

## Premios Aragoneses del Año

La Fundación La Caridad ha ganado este año el premio Aragonés del Año. Los Aragoneses del Año son unos premios que entrega El Periódico de Aragón.

Estos premios son para personas y entidades que han hecho cosas muy importantes en Aragón en el último año. Otros premiados han sido: Asamblea 8M, Bodegas San Valero, Marisa Sanz, Nunilo Cremades, Salma Paralluelo y La Banda del Canal.